

Es un placer trabajar en Cuba, dijo embajadora belga Jehanne Roccas



Por Miladys Borges Matos.

Este viernes se inició la Semana de la Cultura de Bélgica, país con el cual Cuba mantiene relaciones exitosas, según palabras de Jehanne Roccas, embajadora de esa nación en La Habana y quien señaló como una de las máximas prioridades la colaboración y cooperación entre artistas de ambos países.

Tenemos las mejores relaciones con las autoridades y los empresarios, es un placer trabajar aquí como embajadora y sólomente hay que tener creatividad e ideas para el futuro- puntualizó la diplomática europea en exclusiva para Radio Habana Cuba, a propósito de la Décimo Cuarta Edición de la Semana de la Cultura de Bélgica en esta capital, del primero al 14 de noviembre.

Para nosotros es muy importante apoyar y subrayar toda la cooperación que tenemos, tanto en el sector académico, cultural como comercial; en todos los sectores, enfatizó.

No sólo queremos presentar nuestra cultura, sino lograr eventos que sean fruto de la colaboración y cooperación entre artistas de los ambos países, porque los dos tenemos una cultura muy importante.

Tendremos un programa muy variado de dos semanas, que será una especie de regalo por los 500 años de La Habana, ya que coinciden, dijo.

La diplomática belga destacó el esfuerzo realizado por los organizadores para lograr variedad, originalidad y representatividad en las actividades previstas para esos días y agradeció el apoyo de varias organizaciones e instituciones.

Llamó la atención sobre la conferencia que impartirá el historietista belga Entienne Schröder sobre Tintín, en homenaje al 90 aniversario de la creación de ese personaje , en un género que encierra toda una tradición en su país.

También explicó que la presentación del proyecto Reparar el Futuro, de la asociación belga Meta-Morphosis, relacionado con el reciclaje, el arte y el diseño, imprime un concepto de modernidad dentro de la semana cultural. El mismo, precisó, se concretará por acciones el año venidero en Cuba .

Varios artistas y creadores de Bélgica estarán presentes, en 14 días de propuestas muy representativas en cuanto a cine, poesía, literatura,música, artes plasticas, teatro, moda, aerostación, etc.

Se desarrollará un taller de historietas para jóvenes estudiantes de arte, diseño, cine y animación, en concordancia con un evento paralelo, los Días de la Animación en La Habana y se producirá un intercambio con el proyecto cultural Akokán , de Los Pocitos.

Asimismo quedará abierta la exposición Kronikas, el inventario imaginario, con un novedoso concierto dibujado dedicado a La Habana, muestras de obras de la plástica contemporánea, instalaciones, historietas y la presentación del tercer volumen de libro "Kronikas", esta vez con una historia colectiva de tintes habaneros sobre el supuesto regreso de Matías Pérez.

Como una pincelada pintoresca, un globo aerostático de Bélgica realizará vuelos en áreas de La Habana, el valle de Yumurí, en Matanzas, y el valle de Viñales, en Pinar del Río, en dependencia de las variables meteorológicas .

Pilotos belgas y cubanos actuarán de manera conjunta, intercambiarán experiencias y disertarán sobre la historia de la aerostación en ambos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/206453-es-un-placer-trabajar-en-cuba-dijo-embajadora-belga-jehanne-roccas>



Radio Habana Cuba